



Beschlussauszug aus der

10. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow
vom 21.10.2020

Top 8 Beratung zum Abriss FKK-Turm

Frau Riethdorf erklärt, dass die Gemeindevertretung bereits 2018 den Beschluss gefällt hat, dass der Rettungsturm am FKK-Strand abgerissen werden soll. Damals wollte auch der Stalu eine eindeutige Entscheidung seitens der Gemeinde. Der Turm darf ausschließlich als Rettungsturm genutzt werden. Eine andere Nutzung ist nicht erlaubt. Es kommt nun immer häufiger zu Beschwerden von Gästen. Der Turm hat keinen schönen Anblick mehr und stellt eine Gefahr dar. Die Rettungsschwimmer nutzen in diesem Bereich ausschließlich mobile Rettungstürme.

Die Ausschussmitglieder stimmen erneut für den Abriss des Rettungsturmes. Frau Riethdorf holt hierfür Kostenangebote ein. Beschluss: 6x ja, 1x nein und 1x Enthaltung

Herr Parow gibt zu Bedenken, dass der Rettungsturm eine Brutstätte für Rauchschwalbenkolonien war. Es soll geprüft werden, ob alternativ ein Schwalbenturm dort errichtet werden kann.